Dr. med. Franz Rudolf Röhrig

	Geboren, aufgewachsen und Schulzeit in Bonn
1962	Abitur am Staatlichen Beethoven-Gymnasium, Bonn
1962 - 1968	Studium der Humanmedizin in Bonn und München
1968 - 1970	Medizinalassistent in Bonner Krankenhäusern
1968	Promotion (Betreuer: Prof. Dr. W. Vahlensieck, Uniklinik Bonn. Thema: Die primär unklare Makrohämaturie)
1970	Approbation als Arzt
1970 - 1976	Weiterbildung Innere Medizin und Kardiologie, klinische und wissenschaftliche Tätigkeit an den Universitätskliniken in Bonn und - mit Einrichtung des neuen Lehrstuhles Innere Medizin/Kardiologie - in Köln (Prof. Dr. H. H. Hilger)
1973	Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie, jeweils für eine Wahlperiode Mitglied der Programmkommission und der Kommission für Wahlvorschläge
1976	Gründung einer Internistisch-Kardiologischen Fachpraxis in Bonn mit Schwerpunkt der nicht-invasiven kardiologischen Diagnostik und Therapie
1979	Mitbegründer der Arbeitsgemeinschaft Niedergelassener
1985 - 1991	Kardiologen (ANK), später BNK Fortbildungsbeauftragter, weitere Vorstandstätigkeiten im BNK in verschiedenen Funktionen
2004	Gemeinschaftspraxis mit Dr. med. Karl Graf La Rosée, Facharzt für Innere Medizin/Kardiologie
2014	zusätzlich mit Prof. Dr. med. Cornelius Müller, Facharzt für Innere Medizin/Kardiologie
	zuletzt privatärztlich in der Praxis tätig
04/2019	Im Ruhestand